



Raleigh, 07/23/2025

A la atención de:
ONU – ACNUDH (Oficina del Alto Comisionado para los DDHH)
Equipo de Detenciones Arbitrarias
urgent-action@ohchr.org

Asunto: Solicitud urgente de intervención en el caso del preso político cubano José Daniel Ferrer García

Distinguido/:

Nos dirigimos a usted en nombre de LUMARA Human Rights, organización internacional comprometida con la defensa de los derechos humanos, para solicitar su intervención urgente en el caso del activista cubano José Daniel Ferrer García, quien se encuentra privado de libertad bajo condiciones inhumanas en la prisión de Mar Verde, en Santiago de Cuba.

Ferrer, fundador de la Unión Patriótica de Cuba (UNPACU), fue reencarcelado arbitrariamente por última vez en abril de 2025. Desde entonces, ha sido sometido a torturas, aislamiento prolongado, falta de atención médica y severas restricciones de comunicación con su familia. La última información confirmada indica que se encuentra incomunicado, con su salud física y mental en grave deterioro.

Diversas organizaciones internacionales, incluyendo Amnistía Internacional, la CIDH, Human Rights Watch y el Parlamento Europeo, han reconocido su carácter de preso político y han condenado su detención arbitraria. No obstante, el régimen cubano persiste en su negativa a permitir evaluaciones independientes ni garantizar condiciones básicas de dignidad humana.

Desde LUMARA Human Rights:

- Solicitamos su inmediata intervención para garantizar la liberación de José Daniel Ferrer.
- Instamos a que se permita el acceso urgente de observadores internacionales a su centro de reclusión.
- Exigimos el cese inmediato de toda forma de tortura y tratos crueles, inhumanos o degradantes en su contra.

La vida de Ferrer corre peligro. Su situación representa una grave violación de las normas internacionales de derechos humanos, incluida la Declaración Universal de Derechos Humanos, el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, y las Reglas Mandela de las Naciones Unidas.

Contamos con su firme compromiso en defensa de la libertad, la justicia y la vida de quienes luchan pacíficamente por los derechos fundamentales de sus pueblos.

Agradeciendo de antemano su atención y acción urgente, le saludamos atentamente.

Atentamente,

Joel Carbonell

Coordinador General
LUMARA Human Rights
denuncia@lumarahumanrights.org
www.lumarahumanrights.org